

Humas Rutan Kudus Ikuti Kegiatan Pembinaan Dan Koordinasi Di Kanwil Kumham Banten

David Fernanda Putra - KUDUS.KLIKPUBLIK.COM

Jun 9, 2024 - 07:13



Kudus – Dalam upaya memperkuat fungsi Advokasi Hukum, Kehumasan, Kerja Sama Dalam Negeri dan Kerja Sama Luar Negeri, Humas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut berpartisipasi dalam kegiatan Pembinaan dan Koordinasi yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum

dan HAM (Kanwil Kemenkumham) Banten pada hari Jumat, 7 Juni 2024 secara daring.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan penguatan atas fungsi-fungsi penting tersebut kepada Pegawai di lingkungan Kantor Wilayah serta Unit Pelaksana Teknis (UPT) sekitar. Meskipun mengikuti secara daring, Humas Rutan Kudus tetap aktif dalam seluruh rangkaian acara yang dipimpin langsung oleh Kepala Biro Humas, Hukum dan Kerja Sama.

Dalam sambutannya, Kepala Biro Humas, Hukum dan Kerja Sama menekankan pentingnya koordinasi dan sinergi antar unit dalam menjalankan fungsi-fungsi advokasi hukum, kehumasan, serta kerja sama baik di dalam maupun luar negeri.

"Kegiatan ini merupakan upaya kita untuk memastikan seluruh pegawai memahami dan mampu menjalankan tugas-tugas kehumasan dan advokasi hukum dengan baik. Selain itu, pentingnya kerja sama dalam negeri dan luar negeri juga menjadi fokus utama kita," ujarnya.

Didampingi oleh Pejabat Struktural dan fungsional yang berkompeten dalam bidang tersebut, para peserta menerima berbagai materi dan arahan yang relevan. Diskusi interaktif dan sesi tanya jawab yang berlangsung selama kegiatan memberikan kesempatan bagi peserta untuk menggali lebih dalam mengenai peran dan tanggung jawab masing-masing dalam mendukung tugas kehumasan, advokasi hukum, serta kerja sama.

Salah satu perwakilan Humas Rutan Kudus, Nauval, menyambut positif kegiatan yang diselenggarakan ini terutama dalam materi kehumasan.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami, meskipun dilakukan secara daring. Dengan adanya pembinaan dan koordinasi ini, kami semakin memahami pentingnya sinergi antar unit dalam melaksanakan tugas, terutama dalam hal kehumasan dan advokasi hukum. Kami siap mengimplementasikan pengetahuan yang diperoleh demi meningkatkan kinerja kami di Rutan Kudus," ungkap Nauval.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan seluruh Pegawai yang mengikuti dapat membawa semangat baru dan pengetahuan yang lebih mendalam ke tempat kerja masing-masing, guna meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat. Kemenkumham terus berkomitmen untuk mendukung pengembangan kompetensi pegawai melalui kegiatan-kegiatan pembinaan seperti ini.